## PÉLUSSIN

## Les 3<sup>es</sup>3 du collège Gaston-Baty préparent leur voyage au fil de l'eau



Le groupe d'élèves en compagnie de leurs professeurs organisateurs et des sponsors. Photo Progrès/Patricia BILLARD

Les 24 élèves de 3°3 du collège Gaston-Baty et leurs accompagnants préparent « voyage au fil de l'eau » prévu du 12 au 17 juin 2023 le long de la ViaRhôna, sur 275 km au départ de Saint-Pierre-de-Bœuf, jusqu'à La Grande-Motte.

Un séjour qui fait l'objet d'une organisation et d'une logisti-

que sans faille pour ce vrai défi sportif qui les attend.

Le groupe prendra le départ de Saint-Pierre-de-Bœuf le lundi 12 juin, encadré par un groupe d'enseignants, avec chaque jour des étapes de maximum 70 km pour rejoindre la station balnéaire de La Grande-Motte. Le retour s'effectua en car.

Un camion de 15 m³, conduit en alternance par les professeurs, est prévu pour transporter les tentes, le matériel de cuisine, la nourriture, le matériel pour réparer les vélos. Chaque soir, le groupe rejoindra un camping différent, avec l'installation du matériel, la confection des repas avec des produits locaux biologiques. Cette belle aventure contribue à ce que les élèves deviennent plus autonomes et apprennent à développer des réflexes d'entraide.

Pour bien préparer cette aventure, les élèves ont été répartis dans des commissions : mécanique, cours de diététique pour la confection des menus, reporter, montage de vidéos pour

immortaliser ce moment.

La préparation du projet s'est concrétisée en novembre 2022, où ils ont emprunté ensemble les sentiers escarpés du Pilat, afin de tester le niveau de chacun. Début décembre, ce fut l'apprentissage pour rouler en peloton pendant 70 km. D'autres entraînements sont prévus, dans le but de vérifier et d'améliorer le niveau de chacun.

Le budget de cette aventure s'élève à 7 000 euros, financé en partie par deux contributeurs, EDF et le centre auto de Verlieu. Les élèves ont aussi récolté des fonds avec la vente de

chocolats et de pizzas.